

# 青木村消防団広報

## KODAMA

発行所／青木村消防団 〒396-1601 長野県小県郡青木村大字田沢111 TEL.0268-49-0111  
発行責任者／林 正男 編集／青木村消防団本部班

No.20

発行：平成27年11月1日



## 消防ポンプ操法・ラッパ吹奏大会 結果報告

### 第52回 青木村消防ポンプ操法大会

#### 【小型ポンプの部】

- 優勝 第3分団  
準優勝 第1分団  
第3位 第2分団  
第4位 第4分団

技能賞 第3分団 堀内 巧さん



### 第36回 青木村消防ラッパ吹奏大会

#### 【個人の部】

- 優勝 第1分団  
準優勝 第3分団  
第3位 第1分団  
努力賞 第2分団

相澤 良通 さん  
増田 唯志 さん  
松田 和也 さん  
上原 万茂 さん

#### 【団体の部】

- 優勝 第1分団 村松部  
準優勝 第3分団  
第3位 第2分団  
努力賞 第1分団 当郷部

### 第57回 長野県消防ポンプ操法大会 上小地区大会

#### 【小型ポンプの部】

- 第4位 第3分団  
第11位 第1分団

#### 【自動車ポンプの部】

- 第6位 青木村消防団

### 第38回 上小消防ラッパ吹奏大会

#### 【団体の部】

- 第9位 青木村消防団



#### 【個人の部】

- 第11位 第3分団 増田 唯志 さん  
第13位 第1分団 相澤 良通 さん

出場された選手の皆さん大変お疲れ様でした。

また、選手を支え、ご声援をくださった御家族をはじめ地域の皆様に深く感謝申しあげます。



## ■上級救命講習会を受けて

水利救護長 片田 勇司

昨年十月に女性班が結成され、救護の知識を増やそうと、九月十二日に上小管内で行われた上級救命講習会に団長を含む、本部五名、第一分団一名、第三分団二名、女性班四名、計十二名が受講してきました。普通救命に加え、小児の応急手当、外傷手当、異物除去、搬送法等八時間の講習に挑んできました。

## 青木村消防団へようこそ！ 平成27年度青木村消防団新入団員よりひと言づつ頂きました。



第1分団  
小林 弘典さん

今年度より第一分団当郷部に入部しました小林です。

近年、気候変化の影響からか自然災害も増加の傾向にあり対策や防災などを心掛ける機会が多くなり益々地域活動の大切さを感じております。

まだ分からぬ事だらけですが、消防団の活動を通じて、青木村地域防災、地域貢献にすこしでもお役にたてるよう頑張りたいと思ひますのでご指導の程、よろしくお願ひ致します。



第1分団  
西川 文武さん

今年度より第一分団村松部に入團しました西川文武です。

仕事の都合等、あまり活動に参加できず先輩方々にはご迷惑おかけ致していますが、消防団員として青木村の皆様に貢献できたらと思います。

宜しくお願ひ致します。



第2分団  
小林 光博さん

今年度より第二分団中挾部に入團しました小林光博です。

地元である青木村に帰ってきたことを機に、入團させていただくことになりました。

近年は地震や豪雨、雪害といった自然災害が多くなっていると感じています。ですので、諸先輩方にご指導いただきながらしっかりと準備を整え、火災だけでなく、万が一の際には、地域の方々のお役に立てるよう、努めていきたいと思います。

まだわからぬことも多いのですが、宜しくお願ひします。



第4分団  
清水 晓さん

今年度より第四分団夫神部に入團させていただいた清水です。元々、父が入團していたので私もいつかはやるように言われていたので入團しました。

青木村は地域の方との交流や助け合いが大切だと思うので徐々に交流が多いのでとても大変ですが、いざという時に役に立てるよう訓練していきたいと思います。まだまだ右も左もわからない状況ですが御指導のほど宜しくお願ひ致します。



第1分団  
吉田 隆さん

今年度より第一分団村松部に入團しました吉田陵です。教わることばかりで地域への貢献どころか、ご迷惑ばかりお掛けしています。少しでも地域の皆様のお役に立てるよう、積極的に消防団の活動に参加していく所存です。ご指導のほどよろしくお願ひ致します。



第2分団  
若林 祥平さん

私はずっと青木村で生活していましたが、消防団に入ったのは30歳になってからでした。

青木村消防団に入ってまだ日は浅いですがやりがいを感じながら楽しく活動させて頂いております。

私は入團してすぐにラッパ班になり先日上小大会も経験させていただきました。

団体で何かに打ち込むというのは、とても気持ちよく団結するということの大切さも思い出させて頂きました。上小大会での演奏後の達成感は忘れることはないでしょう。

これからも青木村消防団としの活動は続きますが、年々人数が減っていき少数精鋭の精神でやつていかなければならぬと、私は考えます。

いつ起こるかわからぬ火事や自然災害に備え、これからは自分が青木村の安全を守るんだという気持ちで活動を続けていきたいと思っています。



第4分団  
丸山 悟史さん

今年度より青木村消防団第四分団に入團しました丸山悟史です。これからは消防団の一員として災害があった際には迅速な対応ができるよう頑張っていきたいと思います。

まだ入團したばかりで分からぬことだらけですが、先輩方のご指導を頂きながら青木村や住民の皆様のお役に立てられるように努めています。

宜しくお願ひいたします。

早朝の活動を深めていけたらいいなと思います。早い段階で役に立てるよう訓練していきたいと思います。まだまだ右も左もわからない状況ですが御指導のほど宜しくお願ひ致します。